

# Antrag der Kinder- und Jugendbeauftragten an den BA 22

02.10.2019

## **Erhöhung der Budgetmittel für den Kinder- und Jugendfonds „Lasst uns mal ran“**

Der Bezirksausschuss stellt für den Kinder- und Jugendfonds „Lasst uns mal ran“ ab 2020 jedes Jahr 4000€ zur Verfügung.

### **Begründung**

Der Kinder- und Jugendfonds ist ein äußerst erfolgreiches Projekt für die Partizipation von Kindern und Jugendlichen im 22. Stadtbezirk. Die Vielzahl an Projekten hat 2019 dazu geführt, dass der bisherige finanzielle Rahmen von 2000€ überschritten wurde. Um allen Kindern und Jugendlichen eine Beteiligung zu ermöglichen, soll der Betrag auf 4000€ erhöht werden.

Antragssteller: Christina Stelzer und Sebastian Kratzer